

Dank an unsere Wähler!

Liebe Wählerinnen und Wähler der AfD in Oberhausen und Dinslaken,

ein bißchen verspätet, aber dafür um so herzlicher möchte ich mich für das in mich gesetzte Vertrauen und für Ihre Stimmen bedanken.

Nach einem relativ kurzen, aber um so härteren Wahlkampf brauchte ich erst einmal eine Zeit der Besinnung, um die Anstrengungen und intensiven Einrückte – gute wie schlechte – zu verarbeiten.

Die vergangenen Wochen waren intensiv und herausfordernd, aber auch voller inspirierender Begegnungen und Gespräche mit Ihnen. Ihr Rückhalt und Ihre Leidenschaft für unsere gemeinsamen Ziele haben mich motiviert und bestärkt, trotz vielfacher Anfeindungen offen für unsere Werte und Überzeugungen einzutreten.

Gemeinsam haben wir gezeigt, daß wir eine starke Gemeinschaft sind, die für ein sicheres und freies Deutschland kämpft.

Es war mir eine große Ehre, für den Wahlkreis 116 als Direktkandidat um den Einzug in den Bundestag anzutreten.

Der Lohn der Anstrengungen war ein Ergebnis von 20,4% der Zweit- und sogar 21,0% der Erststimmen. Damit konnten wir unser Ergebnis von 2021, wie auch in NRW insgesamt, verdoppeln.

Ich bin mehr denn je fest davon überzeugt, daß wir gemeinsam noch mehr erreichen können!

Wir werden weiterhin für Ihre Anliegen und die Interessen unserer Heimat eintreten.

Ich darf für den AfD-Kreisverband Oberhausen versprechen, daß wir alles tun werden, um bei der anstehenden Kommunalwahl unseren politischen Gegnern zu beweisen, daß dieser Erfolg nicht ein Ausdruck des bloßen Protests ist, sondern das Resultat einer engagierten politischen Arbeit für die Interessen derjenigen, die hart für ihren Lebensunterhalt arbeiten müssen oder nach einem arbeitsreichen Leben ihren wohlverdienten Ruhestand in einem friedlichen und freien Deutschland genießen wollen!

Uwe Lindackers